

## Empresas

### **Apple abrirá su sistema de pago con iPhone a competidores para librarse de una multa de Bruselas**

*(El Correo Digital)*

La Comisión Europea acepta los compromisos de la tecnológica, que hará legalmente vinculantes y estarán en vigor durante 10 años

### **La inversión hotelera superará los 3.000 millones por cuarto año consecutivo**

*(El periódico)*

La inversión hotelera superará, en 2024, por cuarto año consecutivo los 3.000 millones de euros, según las previsiones que maneja la consultora inmobiliaria Colliers, tras cerrarse durante el primer semestre del ejercicio transacciones por valor de 1.393 millones, una cifra un 2% inferior a la registrada en el mismo periodo de 2023, pero en línea con la media de los últimos periodos. Seguir leyendo....

### **Abu Dabi ultima una gran alianza con Endesa tras fracasar su opa a Naturgy**

*(Expansion)*

El fondo del Emirato Arabe de Abu Dabi Masdar, controlado por Taqa, ultima la firma de un acuerdo con Endesa para entrar como socio, con un 49%, en una gran cartera de renovables en España. Leer

### **España suma a los más de 900 millones de embargos por renovables otros 32 de Bélgica**

*(El periódico)*

**Nuevo revés judicial a España en los recortes a las Renovables.** La Justicia belga sigue los pasos de los tribunales británicos y autoriza el embargo de bienes españoles en el país europeo por valor de **32 millones de euros**. Se trata de un paso más de los tribunales internacionales en la guerra que libran los fondos que vieron su retribución recortada en energías Renovables hace una década por el Gobierno de Zapatero y sobre todo y con más fuerza posteriormente el **Ejecutivo de Rajoy**. Seguir leyendo....

## Economía

### **La confianza empresarial sube un 1,5% en el tercer trimestre**

*(Europa Press RSS)*

El Indicador de Confianza Empresarial Armonizado (ICEA), cuya publicación corresponde al Instituto Nacional de Estadística (INE), subió un 1,5% en el tercer trimestre, encadenando así tres trimestres consecutivos de alzas tras el avance del 1,5% que también experimentó en el segundo cuarto del año.

## **Foment cifra en 37.000 millones el coste del absentismo laboral en España**

*(El periódico)*

El presidente de **Foment del Treball, Josep Sánchez Llibre**, ha afirmado que el coste total en España en 2023 del **absentismo laboral** fue de **37.000 millones de euros**. Esa cantidad equivale al **3,1% del producto interior bruto (PIB)** y **una tasa media del 7,2%** de las horas de trabajo totales,. De todas formas, ha advertido, hay sectores los que se sitúa **entre el 20% y el 30%**, que "no permiten la competitividad de las empresas". Estas cantidades, ha agregado Sánchez Llibre, se traducen en que a diario faltan a su puesto de trabajo **una media de 1,5 millones de trabajadores**. Seguir leyendo....

## **Los carburantes prosiguen su escalada en verano y el diésel se encarece un 0,74% y la gasolina un 0,3%**

*(Europa Press RSS)*

El precio de los carburantes ha proseguido esta semana su escalada en pleno verano y se ha encarecido por tercera vez consecutiva, tras llegar a acumular más de dos meses de bajada, para subir un 0,74% el diésel y un 0,3% la gasolina.

## **La compraventa de viviendas aumentó un 3% en mayo, según los notarios**

*(Europa Press RSS)*

La compraventa de viviendas aumentó un 3% en mayo en tasa interanual, hasta las 62.485 unidades, mientras que la concesión de préstamos hipotecarios para la adquisición de vivienda subió un 9,8%, hasta las 28.909 operaciones, según datos dados a conocer este jueves por el Consejo General del Notariado.

## **El PIB del Reino Unido aceleró su expansión al 0,4% en mayo**

*(Europa Press RSS)*

La economía del Reino Unido registró el pasado mes de mayo un crecimiento del 0,4% respecto del mes anterior, cuando se había estancado, mientras que en comparación con mayo del año pasado el PIB aumentó un 1,4%, según los datos publicados por la Oficina Nacional de Estadística (ONS).

## **José Luis Escrivá: "Tenemos que mejorar la capacidad de predicción gracias a la tecnología y los datos"**

*(El periódico)*

El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, ha defendido este jueves que la tecnología y el talento del futuro deben ser capaces de mejorar la capacidad de predicción en un mundo en constante transformación y esto pasa porque las técnicas de anticipación incorporen el uso de datos masivos y patrones pasados. Seguir leyendo....

## **El TJUE sentencia que se deben aplicar normas de despido colectivo en caso de jubilación del empresario**

*(Europa Press RSS)*

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) ha sentenciado este jueves que se debe aplicar la directiva europea sobre despidos colectivos también en casos en los que la jubilación del empresario ocasione la extinción de contratos.

## **El Gobierno «asegura» la independencia del Banco de España ante cualquier candidato de gobernador**

*(El Correo Digital)*

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, evita admitir públicamente que el Ejecutivo ha propuesto a su compañero de gabinete, José Luis Escrivá, ante el rechazo que provoca en el PP

## **El juez de Popular pide a PwC y Santander las pólizas de seguro por responsabilidad civil**

*( )*

El magistrado, que recientemente ha concluido la instrucción del caso por la ampliación de capital de Popular en 2016, insiste en que se trata de una diligencia preparatoria

## **Elma Saiz defiende que parte de la financiación de las pensiones se haga con cargo a las cuentas del Estado**

*(Europa Press RSS)*

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, ha defendido la presencia del Estado en la financiación del sistema de pensiones para que este no se financie solamente con cotizaciones sociales, con el objetivo de crear un sistema más redistributivo.

## **Bondalti y Esseco rebajan los precios de sus opas sobre Ercros tras repartir dividendo**

*( )*

Consecuencia de la retribución en efectivo con cargo al beneficio de 2023 por un importe bruto de 0,096 euros por acción abonado a los accionistas de Ercros este miércoles

## **La hucha? para pagar el cierre de las nucleares se llena y supera por primera vez los 8.000 millones**

*(El periódico)*

España guarda una **hucha milmillonaria que ha ido engordando durante años** con las tasas que pagan las compañías que generan residuos radiactivos -muy especialmente las eléctricas propietarias de las centrales nucleares- y que cada vez más se está llenando también con los ingresos extra que se consiguen con las inversiones financieras realizadas. Seguir leyendo....

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)